

29 juin 2005 -13:05

Invitation présentation modèle de mesure Kafka aux charges administratives

Invitation conférence de presse présentation modèle de mesure Kafka destiné aux charges administratives - jeudi 30 juin - 15h00

Ces deux dernières années, le Gouvernement fédéral a déployé des efforts considérables en vue d'alléger les charges administratives imposées aux citoyens et aux entreprises.

Invitation conférence de presse présentation modèle de mesure Kafka destiné aux charges administratives - jeudi 30 juin - 15h00 Ces deux dernières années, le Gouvernement fédéral a déployé des efforts considérables en vue d'alléger les charges administratives imposées aux citoyens et aux entreprises.

Arrivés à la moitié de la législature, le Premier Ministre et le Secrétaire d'Etat à la Simplification administrative vous invitent à une conférence de presse consacrée à l'état d'avancement. Quelle est la signification concrète de ces simplifications pour les citoyens et les entrepreneurs ? Quelles sont les priorités pour l'avenir ? C'est pour fournir une réponse appropriée à ces questions que le modèle de mesure Kafka a été développé. Cette méthode de mesure est un instrument nouveau capable de traduire en euros, de manière transparente et objective, ce que représente ou peut représenter une simplification. Car "mesurer c'est connaître". Nous serions heureux de vous présenter les résultats de cette mesure. La conférence de presse sera organisée dans la salle de presse de la Chancellerie du Premier Ministre, ce jeudi 30 juin à 15h00.